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 小林 龍平  会員

９月７日
米山奨学生  グエン ティ マイ フオン様

◉第８回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　2020年７月20日㈪13：30～　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「サファイアの間」
⒈ 開　会 実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
⒉ 出席者の確認 副実行委員長　仲田錠二
　　相原利行　久松哲生　山下浩一　日笠伸之　末吉賢多　竹本千代子　笠原英司　楠　慎平
　　西岡貞則　川本　洋　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
⒊ 挨　拶 実行委員長　堀川辰也
⒋ 協議事項
　⑴ 記念事業について
・クラブフォーラムにおいて、会員より年度決算に関する意見があった。
８月中に確定するので、理事役員より会員に周知する。
・「あした彩」のイベントについて、以下の意見があった。
① 単年度の予算では限りがあるので、記念事業の予算で実施すべき。
② そもそも継続事業にするかどうかは、理事会での協議事項であり、３０周年記念式典実行委員会での協議
事項ではない。
③ 学生がメンバーの団体は、現メンバーが卒業すると団体の雰囲気や活動が変わっていくことがあるが「あし
た彩」に関しては外部団体（ＶＩＳＣＯ・警察）との連携がしっかりしているので大丈夫なのではないか。
④ 「あした彩」という団体自体の検証は必要である。
・「あした彩」のイベントについては記念事業として承認することを決定した。
・真備図書館への書籍支援の記念式典、植樹は、10月に実施する。
　金額は「あした彩」の事業が採択されたので記念事業総額230万を超えないようにする。
・後楽園への椅子の寄贈については、発注を承認した。
⑵ 記念式典について
・ 日笠　式典副部会長より、添付資料に基づき、記念式典の概要及び次第案についての説明があり、承認された。
・ 末吉　祝宴部会長より、添付資料に基づき、祝宴の進行表案についての説明があり、承認された。
・ 祝宴は、新型コロナウィルスの感染状況によっては中止することも検討する。
⑶ 次回実行委員会の日程について
　・ ８月31日㈪13時半からとする。  ・ 次回実行委員会までに、各部会の予算を取りまとめ、全体の予算案を作成する。
⑷ その他
・ 記念誌は、作成することを承認した。次回実行委員会までに作成する予算書にも含める。
・ 記念品贈呈の対象者は、直近５年の会長・幹事及びチャーターメンバーに、直近５年のホームクラブ例会100％
出席者を追加する。
・ 記念式典のテーマは、堀川実行委員長及び平松会長で決定する。
・ 総務部会で、来賓への案内状を早急に作成する。
⒌ 閉　会 実行委員長　堀川辰也

臨時号①

「こころを一つに」
「こころの扉を開こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

◉第２回理事、役員会議事録 　　　
月日　2020年８月３日㈪　　　場所　メール審議
⒈ 開　会 会長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
⒉ 出席者の確認 副幹事　久松哲生
平松　信　相原利行　鈴木一生　久松哲生　野田洋市　児島正典　西岡貞則　橘高正剛　原　全伸
小菅英司　鴨井利典　竹本千代子　福元裕之   入江直人　小松忠男　山下浩一　岡本浩三

⒊ 会長挨拶 平松　信
⒋ 審議事項
① 8月～10月のプログラムについて（資料１）
　例会の休会を受けて、延期となったプログラムを中心に１０月以降の予定で組んで行く。京都朱雀ロータリー
クラブ来訪例会については、先方との連携を図りながらリスケジュールする予定。
　別件として、岡山北ロータリークラブ　廣野親睦委員長より、今年の合同親睦例会の提案を頂戴したが、コ
ロナの影響次第ということで準備頂くこととした。

　　 合同例会／10月13日㈫現在のところ夜間例会を想定　※10月12日㈪の例会を変更する。⇒原案どおり承認
　② 第１回IDMについて
予定では８月24日㈪とあるが、状況を鑑み中止とする。急激に状況が好転するようであれば、再度　山下ロータ
リー情報委員長と相談の上、開催の可否を判断する。　　　⇒原案どおり承認

　③ 令和2年7月豪雨災害被災者に対する義援金について（資料２）
　先般の例会にて募金箱を設置し、以下の金額が集まった。
　　　一回目（７月20日例会時） ３２，２１０円
　　　二回目（７月27日例会時） ６，０００円
　　　合計 ３８，２１０円
　　　この38,210円に、特別会計（予備費）より11,790円を追加し、50,000円を義援金口座へ振り込む予定。
　　　　　　　⇒原案どおり承認
⒌ 報告事項　　　
　① 7/27持ち回り理事・役員会について
　「コロナ禍における例会開催の可否についての判断を、会長・幹事へ一任頂く」という議案が承認された。今
後、再開に向けて広く意見を聞きつつ判断を行う。

　② 地区ガバナー特別賞の推薦について（資料３）
　菊池ガバナーより、コロナの影響で社会の空気が停滞していることを憂慮し、今こそ明るい話題が必要とい
うことで「菊池地区ガバナー特別賞／ユニークロータリアン賞」というユーモアあふれるロータリアンを表彰する
旨の通達あり。多様性を重視する菊池ガバナーならではのアイデアで、候補者推薦の基準も各クラブ会長に任
せる、という内容。
　クラブとしては平松会長より「藤木希実子」会員の推薦があった。

　③ 備前RC・赤磐RCの合併について
　ガバナー事務所より両クラブの合併申請が２０２０年６月３０日付けでRI理事会にて承認された。合併後の名
称は「備前ロータリークラブ」とする。

　④ 地区大会信任状について（資料４）　
　　ガバナー事務所より地区大会の信任状が届き、例年どおり平松会長と鈴木幹事でサインを入れる。
⒍ 閉　会 副会長　相原利行
◉８月お祝い行事

◉９月お祝い行事

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム



◉第８回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　2020年７月20日㈪13：30～　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「サファイアの間」
⒈ 開　会 実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
⒉ 出席者の確認 副実行委員長　仲田錠二
　　相原利行　久松哲生　山下浩一　日笠伸之　末吉賢多　竹本千代子　笠原英司　楠　慎平
　　西岡貞則　川本　洋　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
⒊ 挨　拶 実行委員長　堀川辰也
⒋ 協議事項
　⑴ 記念事業について
・クラブフォーラムにおいて、会員より年度決算に関する意見があった。
８月中に確定するので、理事役員より会員に周知する。
・「あした彩」のイベントについて、以下の意見があった。
① 単年度の予算では限りがあるので、記念事業の予算で実施すべき。
② そもそも継続事業にするかどうかは、理事会での協議事項であり、３０周年記念式典実行委員会での協議
事項ではない。
③ 学生がメンバーの団体は、現メンバーが卒業すると団体の雰囲気や活動が変わっていくことがあるが「あし
た彩」に関しては外部団体（ＶＩＳＣＯ・警察）との連携がしっかりしているので大丈夫なのではないか。
④ 「あした彩」という団体自体の検証は必要である。
・「あした彩」のイベントについては記念事業として承認することを決定した。
・真備図書館への書籍支援の記念式典、植樹は、10月に実施する。
　金額は「あした彩」の事業が採択されたので記念事業総額230万を超えないようにする。
・後楽園への椅子の寄贈については、発注を承認した。
⑵ 記念式典について
・ 日笠　式典副部会長より、添付資料に基づき、記念式典の概要及び次第案についての説明があり、承認された。
・ 末吉　祝宴部会長より、添付資料に基づき、祝宴の進行表案についての説明があり、承認された。
・ 祝宴は、新型コロナウィルスの感染状況によっては中止することも検討する。
⑶ 次回実行委員会の日程について
　・ ８月31日㈪13時半からとする。  ・ 次回実行委員会までに、各部会の予算を取りまとめ、全体の予算案を作成する。
⑷ その他
・ 記念誌は、作成することを承認した。次回実行委員会までに作成する予算書にも含める。
・ 記念品贈呈の対象者は、直近５年の会長・幹事及びチャーターメンバーに、直近５年のホームクラブ例会100％
出席者を追加する。
・ 記念式典のテーマは、堀川実行委員長及び平松会長で決定する。
・ 総務部会で、来賓への案内状を早急に作成する。
⒌ 閉　会 実行委員長　堀川辰也

◉第２回理事、役員会議事録 　　　
月日　2020年８月３日㈪　　　場所　メール審議
⒈ 開　会 会長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
⒉ 出席者の確認 副幹事　久松哲生
平松　信　相原利行　鈴木一生　久松哲生　野田洋市　児島正典　西岡貞則　橘高正剛　原　全伸
小菅英司　鴨井利典　竹本千代子　福元裕之   入江直人　小松忠男　山下浩一　岡本浩三

⒊ 会長挨拶 平松　信
⒋ 審議事項
① 8月～10月のプログラムについて（資料１）
　例会の休会を受けて、延期となったプログラムを中心に１０月以降の予定で組んで行く。京都朱雀ロータリー
クラブ来訪例会については、先方との連携を図りながらリスケジュールする予定。
　別件として、岡山北ロータリークラブ　廣野親睦委員長より、今年の合同親睦例会の提案を頂戴したが、コ
ロナの影響次第ということで準備頂くこととした。

　　 合同例会／10月13日㈫現在のところ夜間例会を想定　※10月12日㈪の例会を変更する。⇒原案どおり承認
　② 第１回IDMについて
予定では８月24日㈪とあるが、状況を鑑み中止とする。急激に状況が好転するようであれば、再度　山下ロータ
リー情報委員長と相談の上、開催の可否を判断する。　　　⇒原案どおり承認

　③ 令和2年7月豪雨災害被災者に対する義援金について（資料２）
　先般の例会にて募金箱を設置し、以下の金額が集まった。
　　　一回目（７月20日例会時） ３２，２１０円
　　　二回目（７月27日例会時） ６，０００円
　　　合計 ３８，２１０円
　　　この38,210円に、特別会計（予備費）より11,790円を追加し、50,000円を義援金口座へ振り込む予定。
　　　　　　　⇒原案どおり承認
⒌ 報告事項　　　
　① 7/27持ち回り理事・役員会について
　「コロナ禍における例会開催の可否についての判断を、会長・幹事へ一任頂く」という議案が承認された。今
後、再開に向けて広く意見を聞きつつ判断を行う。

　② 地区ガバナー特別賞の推薦について（資料３）
　菊池ガバナーより、コロナの影響で社会の空気が停滞していることを憂慮し、今こそ明るい話題が必要とい
うことで「菊池地区ガバナー特別賞／ユニークロータリアン賞」というユーモアあふれるロータリアンを表彰する
旨の通達あり。多様性を重視する菊池ガバナーならではのアイデアで、候補者推薦の基準も各クラブ会長に任
せる、という内容。
　クラブとしては平松会長より「藤木希実子」会員の推薦があった。

　③ 備前RC・赤磐RCの合併について
　ガバナー事務所より両クラブの合併申請が２０２０年６月３０日付けでRI理事会にて承認された。合併後の名
称は「備前ロータリークラブ」とする。

　④ 地区大会信任状について（資料４）　
　　ガバナー事務所より地区大会の信任状が届き、例年どおり平松会長と鈴木幹事でサインを入れる。
⒍ 閉　会 副会長　相原利行
◉８月お祝い行事

◉９月お祝い行事

会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏

本日のメニュー（９月７日）　
八　寸　瓢亭玉子  小袖かまぼこ  胡瓜諸味噌鋳込み（じゃがいも）  二色串（鶏つくね和蘭　姫赤茄子）　
　　　　芥子蓮根（卵黄　芥子）  紅葉人参旨煮  海老芝煮  ちらし銀杏素揚げ
焼　肴　大葉鰯塩焼ほうじ茶仕立て　花茗荷酢取　檸檬　生姜おろし（大根）　敷大葉　割り醤油　
合　肴　瀬戸内産真鯛　霙蒸し（木耳　三つ葉　舞茸）　生姜　木の芽　滑子餡（鼈甲仕立て）
御造り　戻り鰹一献盛り　芽物一式　　御飯　岡山県産こしひかり　　赤出汁　干芋茎　若芽　葱　粉山椒
香　物　白菜レモン　青しそ広島菜　黒糖良京　　　　コーヒー

次回のメニュー（９月14日（ヘルシーランチ））　
真鯛と木の実ときのこのロースト　ほうれん草のソース　　　ミモザ風サラダ　　　パン　　　
ピオーネのコンポートとそのジュレ　ヨーグルトのパンナコッタ　　　コーヒー
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